

東海連合支部

第13回 世界の料理（メキシコ料理）と昼間カラオケの報告書

東海連合支部では、毎月1回「世界の料理と昼間カラオケ」を開催している。

日時：2025年1月13日（月）11:30-14:40

場所：世界の料理「タコファナティコ」（メキシコ料理）

カラオケ：まねきねこ

参加者（敬称略）：石川正樹（39C）、松永恒男（47C）、奥山幸生（52E）、清水堪蔵（49C）

メキシコ料理—タコファナティコ：

名古屋市内・久屋大通公園の中部電力 MIRAI TOWER(旧名古屋テレビ塔)近くにあるレストラン。高級感があり、ランチの価格は高め。入口近くのバーカウンターにはメキシコのテキーラを中心に多くのアルコールが並び雰囲気が良く、メキシコにいるような感じになる。メキシコにまつわる話をしながら、メキシコ料理を味わう。奥山さんは会社勤務時代にメキシコに1ヶ月滞在したことあり。清水はマヤ文明遺跡のあるグアテマラ・ベリーズ訪問の延長でメキシコも訪問したい国の一つ。トランプ新大統領がメキシコ・カナダからの輸入品（自動車等）に25%の関税をかけると言っており、2025年は波乱が予想される。

カラオケ：

地下鉄栄駅から地下鉄で名古屋駅に移動して、いつもの「まねきねこ」に行く。2時間たっぷりカラオケを楽しんだ。最後は今年の7月16日（水）に予定している行事・「ぎふ長良川鶴飼」の舞台となっている長良川を歌った、五木ひろしの「長良川演歌」を参加者全員で歌い締めくくった。



タコファナティコにて：

左から、奥山、清水、松永、石川



タコファナティコの店の前で：

以上

記：清水堪蔵（49C）-世話役